

P. Heinz-Joachim Müller (D) verstorben

Am Samstag, den 14. Februar 2014, starb im Krankenhaus in Siegburg (D) Pater Heinz-Joachim Müller, im Alter von 92 Jahren.

Er war viele Jahre als Pastoral- und Moral-theologe, als Seelsorger und Oberer tätig. Neben seiner wissenschaftlichen Tätigkeit hat er sich mit unermüdlichem Eifer um alte und kranke Menschen gekümmert: 20 Jahre im St. Josef Krankenhaus in Hennef und fast 20 Jahre im Seniorenheim Helenenstift in Hennef-Geistingen.

Die Totenvesper ist in der Bonner Klosterkirche am Sonntag, den 23. Februar 2014 um 19.00 Uhr.

Am Montag, den 24. Februar 2014, feiern wir um 14 Uhr das Requiem in der Klosterkirche. Die Bestattung ist anschließend auf dem nahegelegenen Nordfriedhof. Danach sind alle eingeladen zu Kaffee und Kuchen im Kloster.

